

札幌聾学校 寄宿舎

地域との交流③

行事 | 令和7年11月18日

写 真



足下の悪い日でした
が、2人で気をつけ
ながらつくしんぼく
た。ラブへ向かいまし

した。
達が声を掛けてくれま
した。ピーするときにはお友
ら、自分が好きな塗り
絵を選びました。コ



大好きなピンク色で塗り絵をしました。でき
あがった塗り絵は大切に寄宿舎へ持ち帰りました。シルバニアファミリーもとても楽し
かったです。



できあがったプラ板ア
クセサリーです。大好
きなキャラクターを書
きました。子どもたち
に大変人気のあるキャラ
クターでみんな知っ
ていました！

記 事

なかよし広場③



地域の子どもたちとの交流のため「つくしんぼクラブ」さんへ、新たに寄宿舎生となった児童と2名で行ってきました。つくしんぼクラブへ初めて行った児童は、大勢の子どもたちに圧倒されながらも、引率指導員と一緒に自己紹介することができました。

今回は塗り絵をしたり、プラ板アクセサリーを作ったり、遊具で遊んだりしながら交流しましたが、色々な場面で子どもたちが関わってくれ、とても刺激を受けたように感じました。特にプラ板アクセサリーが初めてだったこともあって、焼くと小さくなるのを見て驚き、できあがったアクセサリーに大満足でした。最後に、一緒に作ってくれた指導員さんに「僕と一緒に作ったね」と話すことができ、たくさんの経験ができた交流になりました。



poplardaiko@hokkaido-c.ed.jp



011-758-0923 (寄宿舎直通電話)